



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris



Dominique Fils-Aimé

Vendredi / Friday 29.11



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

CONCERT / CONCERT

Dominique Fils-Aimé

Vendredi / Friday 29.11
20:00

Dominique Fils-Aimé est une auteure et interprète de Montréal qui puise son inspiration dans les icônes de la musique soul des années 40 à 60 telles que Billie Holiday, Etta James et Nina Simone. Sur scène, elle sait séduire le public grâce à son authenticité et à sa voix suave. En 2019, elle est à la fois la Révélation Jazz Radio-Canada et se retrouve aussi sur la courte liste du prix Polaris.

Après avoir fait une entrée remarquée sur la scène musicale en 2018 avec *Nameless*, Dominique Fils-Aimé dévoile *Stay Tuned!*, deuxième album de sa trilogie, le 22 février sur l'étiquette Ensoul Records. Du bleu de *Nameless* teinté de silences historiques et de blues, au rouge brûlant du jazz, l'album *Stay Tuned!* est un appel, ainsi qu'un rappel à la révolution.

Concert debout

Plus d'infos / Further information: domiofficial.com

Entrée libre sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org

Dominique Fils-Aimé is a singer-songwriter from Montreal whose inspiration is drawn from soul icons of the 40's and the 60's the likes of Billie Holiday, Etta James and Nina Simone. On stage, she grips the audience with her sultry and genuine voice. In 2019, she is the Radio-Canada Jazz Revelation as well as on the short list of the Polaris Prize.

Moving on from her 2018 debut full length blues-tinged *Nameless*— which boldly confronted historical silences and sorrows — *Stay Tuned!* is both a call for and reminder of revolution expressed with the fury of red-hot jazz. Wanting to break away from the standards of traditional compositions, Dominique presents a body of work focused on liberating herself from musical forms.

Standing concert

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris